

# ALENÇON UN NOUVEL ÉLAN DÉMOCRATIQUE

gauche  
*gauche*  
**UNIE**  
ALENÇON 2026



## POUR UN PROJET DE JUSTICES SOCIALE, ÉCOLOGIQUE, DÉMOCRATIQUE

*Les rendez-vous dans nos quartiers !*

**SOIREE FESTIVE  
ET CONCERT !**

**7**  
FÉVRIER  
PERSEIGNE

**14**  
FÉVRIER  
COURTEILLE

**21**  
FÉVRIER  
VILLENEUVE

**28**  
FÉVRIER  
CROIX MERCIER

**7**  
MARS  
HALLE AUX TOILES  
DÈS 19H00

## LES 15 & 22 MARS, JE VOTE POUR LA GAUCHE UNIE !

LISTE SOUTENUE PAR LE PÔLE CITOYEN, LES ÉCOLOGISTES, LE NPA-A, LE PCF & DES INSOUMIS-ES

# **DONNONS LA PAROLE ET LE POUVOIR DE CHOISIR AUX HABITANT·ES**

La démocratie participative est en crise. Les taux de participation électorale sont en baisse depuis les années 60, pour toutes les élections, et même les dernières élections municipales ont aussi connu cette logique

## ***Il faut réinventer la démocratie dans notre commune***

Nous voulons redonner aux habitant.es le goût et les moyens de débattre, d'élaborer et de décider des choix municipaux qui les concernent, afin que la démocratie participative devienne une réalité et ne reste pas le gadget que l'on agite uniquement lors des échéances municipales. Ou un « semblant de décisions » qui n'interviennent qu'à la marge de la vie locale.

Budget participatif avec une partie conséquente du budget communal, conseils de quartier renforcés, implication sur les grands projets et référendums populaires... tous les habitants français ou étrangers qui vivent sur la commune, pourront participer !

Les habitant·es proposeront, débattront et choisiront les projets pour la ville, pour les quartiers.

## ***Fini les décisions imposées d'en haut !***

Le budget participatif, c'est plus de démocratie, plus de pouvoir citoyen, et une commune construite avec celles et ceux qui y vivent.



Retrouvez tout le programme ici !



## ***NOS PROPOSITIONS***

- Redynamiser les Conseils de quartier
- Mettre en place un budget participatif
- Donner la possibilité aux alençonnais.es d'organiser des RIC (Référendums d'Initiatives Citoyennes)
- Demander leur avis aux alençonnais.es sous forme de référendums pour les grands projets

*La démocratie, ce n'est pas seulement voter tous les 6 ans*

***C'EST DÉCIDER TOUTES ET TOUS ENSEMBLE,  
HABITANT·ES ET ÉLU·ES, TOUT AU LONG DU MANDAT***